

Espejo, el discutido

"Soy duro, pero sin intención"

«En una temporada tan difícil, se debería haber designado árbitros más capaces»

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES).—Espejo, defensa central muy conocido en la Tercera División, sobre todo por su extraordinario pundonor y entrega en la defensa de los colores de su equipo, es uno de los jugadores base del Deportivo Guadalajara y quien nos va a dar sus impresiones sobre diversas cuestiones. En primer lugar le preguntamos si el preparador al carreño, Adolfo, que ya le conocía desde su anterior en el Getafe, influyó directamente para su venida a Guadalajara.

—Efectivamente, Adolfo me conoce desde hace tiempo, me ha visto jugar muchas veces y por tanto tiene un juicio concreto sobre mí; razones suficientes para tenerme con él.

—¿En qué equipos militaste anteriormente?

—Desde que salí de los juveniles del Madrid, pasé por Boeticher, Getafe, Socuéllamos y Toledo.

—¿De cuál de ellos quedaste más satisfecho y más disgustado?

—En la cuestión deportiva, guardo gran recuerdo de sus aficiones. En cuanto al aspecto económico, Socuéllamos y Toledo no cumplieron, dejando a deber dinero a casi todos los jugadores entre los que me encontraba yo.

—¿Qué opinión has formado del Deportivo, como equipo y como club?

—Como equipo, creo que está todavía por definir, pero como club me place dar publicidad a la excelente directiva que tenemos dentro de sus posibilidades se está volcando en todos los terrenos.

—¿Por qué crees, que casi todos los entrenadores de los equipos que han pasado por aquí, se quejan del campo?

—Francamente, el terreno de juego es malísimo, el dominio de la pelota se anula y por tanto hay fallos con frecuencia.

—¿Por qué esa marcha tan irregular del equipo en lo que llevamos de Liga?

—Tal vez porque todavía no se ha encontrado el equipo ideal, pero creo que estamos a punto de conseguirlo.

—¿Sinceramente, crees que el Deportivo tiene equipo para no descender?

—De los 18 equipos que componemos el grupo, por lo menos 10 estamos en iguales condiciones. Esto se puede comprobar por la exigua diferencia de puntos entre ellos.



—¿Cuál va a ser el campeón del grupo?

—Es difícil poder predecir esto, pero hay tres equipos con posibilidades: Talavera, Plus Ultra y Alcázar.

—Dicen que eres un jugador demasiado duro. ¿Qué dices a ello?

—Exactamente, soy duro pero sin intención. Aunque nunca he lesionado a nadie, el mero hecho de caerse un contrario en el transcurso de un partido me preocupa.

—¿Qué me dices de los árbitros?

—No concibo que el Comité Regional de Árbitros, en una temporada tan difícil como es ésta, haya decidido ascender a Tercera División a personas, que como vienen demostrando, domingo tras domingo, carecen de conocimientos, autoridad, carácter y sentido de la responsabilidad.

—¿La afición alcarreña qué opinión te merece; es la misma que tenías cuando venías en otros equipos?

—Me sigue mereciendo la misma opinión que entonces, que es la general, darlo todo en defensa de los colores.

—¿Alguna cosa más?

—Dar las gracias a este semanario por la oportunidad que me ha brindado y pido a los aficionados alcarreños su mayor ayuda.

Ramón Campoamor Marina, medio de ataque del Socuéllamos

Madrid. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Cuando nos dirigimos camino de la Plaza de Castilla, para asistir a otro de los entrenamientos que efectúa el Socuéllamos en el campo de deportes de la E.M.T., nos encontramos en el autobús con uno de los jugadores más jóvenes que tiene el club manchego.

Ya en el campo y con los jugadores correteando le hicimos una rápida entrevista.

—Dinos para comenzar: ¿Cómo te llamas y qué edad tienes?

—Ramón Campoamor Marina, 20 años.

—¿Donde jugaste antes de venir al Socuéllamos?

—Estuve en el Hesperia dos



temporadas, en la E.M.T. y en el Real Madrid amateur.

—¿Cómo fue el fichar por este club de la Mancha?

—Bueno, yo ya conocía al «mister» porque lo tuve en la E.M.T. y al enterarme que estaba en el Socuéllamos, nos pusimos al habla los dos y llegamos a un acuerdo. Por eso fiché.

—¿Económicamente, cómo salió el fichaje?

—Bueno, en esto creo que estamos satisfechos ambos, Club y yo.

—¿Qué esperas del Socuéllamos?

—Hombre, yo más que nada espero que nos podremos mantener en la Tercera División, pues equipo creo que tenemos, aunque somos muy jóvenes y tenemos poca experiencia, pero estamos dispuestos a satisfacer a nuestra afición. Si las cosas no han rodado bien, no creo que tengamos que desanimarnos, sino todo lo contrario:

PADILLA, centrocampista y goleador

ASEGURA QUE ES UNO DE TANTOS, PERO EL TOMELLOSO HA GANADO MUCHO CON SU INCLUSION

Padilla, interior y medio volante, veinticinco años, fue, junto con Borrego, el último refuerzo del Tomelloso. Procedía del Alcoyano y Ponferradi-



Tomelloso y su equipo, donde he recibido toda clase de atenciones por parte de la afición y su directiva.

—¿Cuál es tu mejor virtud?

—Mi resistencia física. Aguanto los partidos como si tal cosa.

—¿Es fruto de una buena preparación?

—Pedro Cuadra, es un entrenador que sabe su oficio y se preocupa del equipo durante todas las horas del día.

—¿Qué equipos te han parecido los mejores?

—El Plus Ultra y el Talavera. Entre los dos está el futuro campeón de Liga.

—¿Qué rival te ha marcado mejor?

—Soy yo el que marco a los rivales, pero hace unos momentos, el también centrocampista del Manchego, Tasi, me ha causado una inmejorable impresión. Este jugador llegará lejos.

—¿Te gusta chutar a puerta?

—Siempre termino la temporada entre los primeros de la tabla de goleadores. Soy de los que disparan desde lejos para sorprender al portero contrario.

—¿Qué te parecen las chicas de la Mancha?

—Muy guapas y simpáticas. Yo tengo novia en Alcoy y espero casarme al finalizar la temporada.

—¿Cómo es que juegas en Tercera habiendo tenido muchas ofertas de superior categoría?

—El profesional debe mirar cosas, entre ellas donde mejor y más puntualmente le paguen.

Padilla, jugador fino, inteligente, noble donde los haya y tremendamente peligroso de cara a la puerta. Un centrocampista de fuerte personalidad que organiza perfectamente. El Tomelloso ha encontrado el hombre que necesitaba para que cubriera la peligrosa zona del centro. Terminó mandando un saludo a la afición tomellosera a la que pide apoyo en todo momento. «Los jugadores pondremos de nuestra parte todo el corazón para corresponder».

GONZA-AYLLON

Pasa de la raya

Por F. JIMENEZ DE ALCAZAR

Asombro producen las cosas que, de un tiempo a esta parte, vienen ocurriendo en el fútbol de nuestros días. Dignas de figurar en las secciones de sucesos de la Prensa más que en las deportivas. Agresiones tumultuosas a los árbitros por parte de públicos vociferantes, faltos de la más elemental convivencia social, carentes del sentido humano, víctimas de una pasión que roza muy de cerca los ámbitos de la demencia. Y es muy difícil evitar tales desmanes cuando de la masa se trata. Es una fiera desbocada que no avisa su ofensiva. Es un contagio colectivo que camina «in crescendo» como las epidemias en su iniciación... Todo muy de lamentar. Que ya no existe conformidad con la protesta, ante el error del hombre, manifestada a voz en grito. Ha de ser el linchamiento el deseo que impera, tirando por la borda el sentido humano y cultural de un pueblo. Lamentable, repito, pero difícil de evitar a no ser con la prohibición del espectáculo y entonces sería peor el remedio que la enfermedad.

Que en los públicos prenda la llamarada de la pasión de esta forma, es horrible y muy de sentir por los miles de buenos aficionados que, gracias a Dios, existen, pero lo es más que sean los propios jugadores los que se conviertan en personajes de la agresión al juez de la contienda. Esto no tiene nombre. El jugador que no sabe reprimir sus nervios y acatar la autoridad, disciplinadamente, del árbitro, sea o no sea equivocada, vale más que no se vista las prendas de futbolista cuyos colores representa a un pueblo y son un símbolo de deportividad. Que el deportista ha de ser caballero ante todo y debe velar por el buen desarrollo del espectáculo. Aún suponiendo que el error arbitral prive a su equipo de la victoria, jamás, el jugador, debe llevar a cabo un acto tan salvaje como el acaecido en Cieza, pues los errores unas veces perjudican, pero otras benefician. Es ley de vida y esperamos que, el castigo al infractor, sirva de ejemplo a los demás.

Otro gigante...

(Viene de quinta página).

to la nave socuellamina...

Destacaron por el Plus Ultra, Bermejo; Pascual, que fue la obsesión de Leal y Martín. Por el Socuéllamos, muy bien la defensa, Goyo, Ramón y Gonzalo.

EN LAS CASSETAS

«Pasamos al ventrario visitante y Trinchant, «mister» del Plus Ultra, prefiere no hacer declaración alguna... y respetamos su silencio. Dice un refrán que quien calla... Campos, por su parte vio otro partido difícilísimo, ten el que al final, hemos triunfado, creo que debido al pundonor y al gran coraje que han puesto los chicos... «El Plus Ultra es un equipo que se pesa muy bien la pelota, cosas cuantitativas no las podemos suplir más que a base de luchar mucho e ir a por todos los balones. La victoria se consiguió, creo, debido a los aciertos del Socuéllamos. Al Plus Ultra yo le he encontrado inefectivo a la hora de tirar a puerta, claro que tampoco le he hecho dado facilidades. Resultado justo».

Nosotros dejamos a Campos con su lógica alegría y le deseamos, al igual que a todos los lectores de ALARCOS... ¡Felices Navidades!